

## 「コリドー（緑の回廊）を丹沢から」の植樹活動に参加しました

令和6年4月20日（土）

●NPO法人 丹沢自然保護協会主催の植樹活動に今年も参加しました。

参加者はヤビツ峠に集合、各グループに分かれて自然保護活動について説明を受けながら会場の菩提峠に向かいます。自然環境保全センターはこの取り組みに協力しており、パークレンジャーは昨年同様、解説員として参加しました。

●天候にも恵まれ盛況でした。参加者は班に分かれヤビツ峠から菩提峠を目指しました。解説員は、途中の植生を見ながら丹沢自然保護協会の活動や成果、今後の課題などを説明します。登山道沿いの植物についても解説しました。



ヤビツ峠に集合



マムシグサの雌雄異株についての解説

●菩提峠で開会式後植樹のレクチャーを受け、参加者はそれぞれ苗木を選んで植樹場所へ向かいました。



踏み固めて苗木が抜けないことを確認



●昨年秋までの植樹がピンクのテープでわかります。定着した樹もあれば残念ながら枯れてしまった樹もありました。この場所での植樹は6年ほどになりますが、自然の再生は時間がかかる作業です。



●慣れない鍬も苗木を数本植えるうちに様になっていきます。リピート参加者もいて昨年の成果を確認する姿もありました。



●新たに植えた苗木に真新しいテープが結ばれています。うまく根づいて育ってくれることを期待しつつ無事の閉会となりました。



植生保護柵を元通り閉じて終了です